
Subject: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Hairforever on Tue, 26 May 2009 14:07:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

wäre prima, wenn sich diejenigen, die mit einer nebenwirkungsarmen Fin-MINIdosis über
einen längeren Zeitraum Erfolg haben, kurz melden würden...unter Angabe ihrer Dosis, ihres
Regimens und der Wirkung im Vergleich zu vorher. Vielleicht auch kurz ein statement, wie es
bzgl. Augenproblemen, unreiner Haut, Verfettung, Müdigkeit etc. aussieht.

Danke und weiterhin viel Erfolg im AGA-Kampf!

greetz 
hairforever

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Mink on Wed, 27 May 2009 07:16:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

7 Jahre nahm ich Fin normal mit 1 mg am Tag. Dann 2 Jahre 3 x 1 mg pro Woche (immer Mo, Mi,
Fr) und seit 1 jahr nur noch 2 x 1 mg pro Woche aber ergänzt mit Fin topisch und Zix. 
Haarstatus kann ich gut halten. Allerdings haben sich auch die NW durch die Dosisreduzierungen
nicht nennenswert reduziert. 

Hatte noch nie Probleme mit Augen, Müdigkeit und Haut. Probleme sind vor allem Libido und
Erektion aber ich weiß hier auch nicht, wieviel ganz natürlichen Anteil daran das Alter hat (bin
inzwischen 46), das gleiche gilt für geringfügig mehr Fettansatz.

gruß Mink

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Hairforever on Fri, 29 May 2009 09:16:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonst keiner? Wie sieht es aus mit Dosen um die 0,25 mg oder kleiner...1/8 Propecia/Finpecia
jeden Tag oder jeden zweiten!?

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by bananas on Fri, 29 May 2009 13:25:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um dazu eine realistische Aussage zu machen, müsste man wirklich eine 2 Jahresliste
vorzeigen mit Einnahmemenge usw.
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Der Rest wäre Raterei. Selbst heute habe ich 30 Haare mehr verloren kann an allem und nichts
liegen.

Ob überhaupt das Gesamtpaket 1mg, 0,25mg oder 5mg übertragbar ist? 

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Hairforever on Fri, 29 May 2009 13:48:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schon klar, es geht hier ja auch eher um das suybjektive Empfinden von Langzeitanwendern von
Mini-Dosen...
Wenn da jetzt mehrere AGA-Geplagte sagen, sie nehmen 0,25 mg oder 0,125 mg schon über
nen längeren Zeitraum und konnten den Status damit halten/verbessern, dann wäre das schon
ne hilfreiche Aussage. Genauso wie bei gegenteiliger Tendenz!

Ich finde es nämlich echt bemerkenswert, dass nach jahrelanger Forschung auf diesem Gebiet
ja noch nicht mal eindeutig gesagt werden kann, ob eine Serums-Hemmung überhaupt
notwendig ist, oder die scalp-DHT-Hemmung ausreicht!
Es gibt einfach noch soooo viele unterschiedliche Aussagen und Studien von vermeintlichen
Experten zu dieser Thematik.

Deshalb fände ich es schon hilfreich, wenn einer sagen kann...bei mir haben selbst die 0,25 mg
geholfen, wo ja serum-DHT immer noch so stark gehemmt wird wie bei 1mg oder höher.

Oder ein anderer, der vielleicht sagen kann, dass nur 0,125 mg ED oder EOD gut geholfen
haben...denn das würde ja sogar die Vermutung nahelegen, dass es doch eher auf das
scalp-DHT ankommt und nicht auf das serum-.

Warum sollte man sich mehr Chemie reinfahren als unbedingt "nötig" (in Bezug auf den
Haarerhalt)...

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by bananas on Fri, 29 May 2009 14:28:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du sagst es, stimmt.

Kann aber leider keiner sagen.   
Vom Hersteller wird da auch nix mehr kommen. Das Produkt ist auf dem Markt fester Bestandteil
und die Ärzte sind mit den  Herstellerangaben gefüttert. 

Vergessen werden darf auch nicht das eigene Empfinden bezüglich NW. Wenn ich von
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Impotenz lese, überlege ich mir die Dosis doch eher etwas genauer. Andere NW gehen bereits
bei 0,05 mg los, also quasi ein etwas grösseres Staubkorn.

Wenn NW parallel zur Wirkung läuft (ist es so?), müsste selbst diese Dosis schon reichen.

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by oliverdd on Tue, 02 Jun 2009 19:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme seit 3 Monaten 0,25mg Fin pro Tag.
Begonnen hatte ich mit Fin schon mal ein paar Monate vorher, erst 1mg pro Tag. Bereits nach
wenigen Tagen hatte ich starke Probleme mit trockenen Augen und Augenringen daher habe ich
es nach ca. 14 tagen wieder abgesetzt. 1 Monat später habe ich 0,5mg probiert, ähnliches
Problem trockene Augen und Augenringe, da diese bereits am 2. Tag der Anwendung auftraten
habe ich es gleich wieder abgesetzt.
Seit Anfang März habe ich nun die 0,25mg Variante und siehe da keinerlei NW. Seit ca. 1 Monat
verliere ich so gut wie keine Haare mehr, sowohl an der Front als auch am Oberkopf. Das Haar
wirkt kräftiger und voller. An der Front sind viele neue pigmentierte Haare dazugekommen,
welche nun auch schon ca. 2 cm lang sind (kann allerdings auch an KET liegen, damit habe ich
zur gleichen Zeit begonnen und unterstützt vieleicht Minox, wer weiß...).
Jetzt habe ich aber diese Grafik in einem der Threads hier gefunden:
http://www.alopezie.de/fud/index.php/fa/3878/
Nun Frage ich mich, ob die DHT Hemmung bei 0,25mg nicht zu gering ist um wirklich mit
Neuwuchs am Oberkopf rechnen zu können, bei mir ist es ja eh noch zu früh für Fin
Neuwuchs, falls er kommt rechne ich frühestens ab September damit.
Ich muss dazusagen, dass ich momentan meinen Status nur an der Front genau beobachte und
da ist er in den letzten Monaten besser geworden. Am Oberkopf kann ich nur mit krassen
Augenverrenkungen vorm Spiegel was erkennen und ehrlich gesagt hat es mich in den letzten
Jahren jedesmal depremiert wenn ich mir die vortschreitende "Zerstörung" mit nem 2. Spiegel
angeschaut habe daher lasse ich das erstmal...   

P.S. 
Da fällt mir noch ne Frage ein die mich schon lange interessiert und hier passt sie auch gut rein:
Ich würde sagen das ich am Oberkopf noch recht viele Haare habe, allerdings sind diese
extrem dünn und farblos, richtig weiss. Somit sieht es bei meinen Rot-blonden Haaren aus als
hätte ich ne fette Platte obwohl es eigentlich keine ist. Was passiert mit diesen Haaren falls Fin
wirken sollte. Wachsen sie erst kräftiger nach nachdem sie irgendwann ausgefallen sind oder
wachsen diese am "Fuß" dann kräftiger nach   

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Cynic on Tue, 02 Jun 2009 22:36:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Deine Erfahrung zeigt doch dass 0,25mg offensichtlich reichen. Außerdem bezieht sich die die
Graftik auf die DHT-Senkung im Blut.
Es gibt eine andere Grafik, dort ist von 60% DHT-Reduktion in der Kopfhaut ab 0,05mg die Rede,
die auch nicht besser wird, je mehr Fin man nimmt.
MSD und GlaxoSmithKline dagegen sprechen von 35-40% DHT-Senkung in der Kopfhaut nach 6
Monaten Einnahme, insofern nicht alles ganz widerspruchslos.  

 http://www.oeaz.at/zeitung/3aktuell/2002/20/bilder/tara_20_0 2_abb.gif

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Mink on Wed, 03 Jun 2009 04:57:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ich bei dieser bekannten grafik nie verstehen werde: Warum 0,05 mg mehr DHT senkt als 0,2
mg. Da fehlt mir irgendwo die Logik...

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by neo_99 on Wed, 03 Jun 2009 11:21:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Mink: Ganz einfach, es ist eine statistische Schwankung. Würde man die Messungen (die
dieser Grafik zugrunde liegen) mehrmals wiederholen, könnte auch mal 0.2 mg mehr senken als
alle anderen. Du darfst diese Grafik nicht zu eng sehen, es ist lediglich das Resultat einer
Messreihe...Würde man so eine Messreihe mehrmals wiederholen, würde man ein genaueres
Ergebnis kriegen, nur ist es zu aufwändig und teuer.

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by oliverdd on Wed, 03 Jun 2009 16:38:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:  http://www.oeaz.at/zeitung/3aktuell/2002/20/bilder/tara_20_0 2_abb.gif

Wenn diese Grafik so oder so ähnlich stimmen sollte, warum ist dann die empfohlene Dosis
1mg. Hat da etwa die Pharmaindustrie wissentlich falsche Angabe  gemacht um reichlich Kohle
mit Propecia und Co zu scheffeln   
Auf jeden Fall macht mir das weiter Mut, dass ich mit der 0,25mg Dosis auf dem richtigen Weg bin
und das ganz ohne NW`s zumindest bisher...

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by oliverdd on Wed, 03 Jun 2009 16:56:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Und noch ne Frage an die Experter: Wieso wird bei einer 0,2mg Dosis im Blut nur geringfügig
DHT gehemmt an der Kopfhaut aber ca. 60%, das passt doch nicht ganz oder??

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by charmer on Fri, 05 Jun 2009 18:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

0,125 seit zwei Jahren. Status ist gut. Nebenwirkungen gering, wenn ich es gegen 20 Uhr nehme
- d.h. dann ist die Müdigkeit am nächsten Tag kaum merkbar ... Setze auch trotz der
mini-dosis am Wochenende unregelmäßig ein oder zwei Tage aus.

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by          Yes No on Fri, 05 Jun 2009 18:45:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oliverdd schrieb am Mit, 03 Juni 2009 18:38Wenn diese Grafik so oder so ähnlich stimmen
sollte, warum ist dann die empfohlene Dosis 1mg?Die Hemmung fällt individuell aus - 1mg ist
eine Dosierung die selbst im ungünstigsten Fall quasi maximale Hemmung verspricht; dh
Manche kommen durchaus mit weniger aus.

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by bananas on Fri, 05 Jun 2009 19:33:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:0,125 seit zwei Jahren. Status ist gut. Nebenwirkungen gering, wenn ich es gegen 20 Uhr
nehme - d.h. dann ist die Müdigkeit am nächsten Tag kaum merkbar ... Setze auch trotz der
mini-dosis am Wochenende unregelmäßig ein oder zwei Tage aus.

Ich hatte eine zeitlang 0,05 und sogar 0,03 genommen (wegen der Studie). Hat trotzdem eine
Wirkung gehabt. Mittlerweile nehme ich jedoch mehr, weil ich auch dachte, mehr ist besser.

 

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by humboldt on Sat, 06 Jun 2009 08:55:40 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

oliverdd schrieb am Mit, 03 Juni 2009 18:56Und noch ne Frage an die Experter: Wieso wird bei
einer 0,2mg Dosis im Blut nur geringfügig DHT gehemmt an der Kopfhaut aber ca. 60%, das
passt doch nicht ganz oder??
0,2mg hemmen nicht GERINGFÜGIG das serum-DHT, sondern genauso stark, wie höhere
Dosen. Und die Kopfhauthemmung ist sogar bei niedrigeren Dosen noch maximal. 
Die Nebenwirkungen von Finasterid kommen nicht ausschließlich durch die DHT-Hemmung per
se, sondern hängen auch mit der Wirkstoffkonzentration und den dadurch verstärkt
auftretenden Folgereaktionen- bzw. -mechanismen auf! Das sieht man daran, dass die user mit
0,25 mg in der Regel schon weniger Nebenwirkungen haben als mit 1 mg...bei gleichzeitig
weiterhin guter Wirkung.
Das Problem ist einfach, dass auch bei Finasterid teilweise noch im Trüben gefischt wird
(vielleicht beabsichtigt?), obwohl das Medikament schon jahrzehntelang auf dem Markt ist,
zumindest als Therapieform bei BPH.
Aber die Fin-Nebenwirkungen werden u.a. verursacht durch Verschiebungen im
Testo-/Östrogenhaushalt. Was passiert mit dieser fein ausjustierten Ratio, gerade bei höheren
Dosen? Was ist zb. mit dem Prolaktin-Wert, wie wirkt sich eine erhöhte Aromatase-Aktivität auf
den Organismus und das Wohlbefinden aus?

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Balle on Sat, 06 Jun 2009 11:49:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oliverdd schrieb am Mit, 03 Juni 2009 18:38Zitat:  
http://www.oeaz.at/zeitung/3aktuell/2002/20/bilder/tara_20_0 2_abb.gif

Wenn diese Grafik so oder so ähnlich stimmen sollte, warum ist dann die empfohlene Dosis
1mg. Hat da etwa die Pharmaindustrie wissentlich falsche Angabe  gemacht um reichlich Kohle
mit Propecia und Co zu scheffeln   
Auf jeden Fall macht mir das weiter Mut, dass ich mit der 0,25mg Dosis auf dem richtigen Weg bin
und das ganz ohne NW`s zumindest bisher...

Das in Propecia 1mg und nicht weniger enthalten ist um Kohle zu schefffeln ergibt aber auch
keinen wirklichen Sinn, MSD hätte Propecia ja auch schlicht und einfach mit 0,5mg für das
gleiche Geld auf den Markt bringen können, der Normalverbraucher hinterfragt ja normalerweise
nicht die Wirkstoffmenge, ob es zuviel oder zuwenig ist, oder hast du schonmal darüber
nachgedacht wieviel Wirkstoff in einem Antibiotikum enthalten ist und dann eigenmächtig die
Dosis verändert? 

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by bananas on Sat, 06 Jun 2009 13:01:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Propecia ist (für mich) ein Mittel, um als Hersteller Geld zu verdienen.
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Auf den Markt damit 
-> in sicherer Dosierung (sicher in Form von Wirken bei jedem)
-> und Kasse zählen.

Stimmt was nicht? 
-> Bitteschön, hier ist unsere Studie.

Warum nicht niedriger dosiert?
-> Häh, was kommt ihr 10 Jahre später damit an? Ist doch egal. (für uns Hersteller
zumindest). 

 
   

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Mink on Sun, 07 Jun 2009 15:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bananas schrieb am Sam, 06 Juni 2009 15:01Propecia ist (für mich) ein Mittel, um als Hersteller
Geld zu verdienen.

Auf den Markt damit 
-> in sicherer Dosierung (sicher in Form von Wirken bei jedem)
-> und Kasse zählen.

Stimmt was nicht? 
-> Bitteschön, hier ist unsere Studie.

Warum nicht niedriger dosiert?
-> Häh, was kommt ihr 10 Jahre später damit an? Ist doch egal. (für uns Hersteller
zumindest). 

 
   
 Denk ich nicht, dass es für den Hersteller egal ist. Würden sich bei Langzeiteinnahme von
Propecia massive NW herausstellen, könnte es sogar sein, dass es vom Markt genommen wird. 
Andersrum: Senkt man den FInanteil soweit, dass gerade noch Wirkung besteht aber die NW
minimieren, hat der Hersteller den großen Coup gelandet. 
Nimm mal dieses Forum: Warum gibt es hier so viele, die kein Fin mehr nehmen ? - was ja nicht
im Sinne des Herstellers sein kann...

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
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Posted by bananas on Sun, 07 Jun 2009 18:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Würden sich bei Langzeiteinnahme von Propecia massive NW herausstellen, könnte es
sogar sein, dass es vom Markt genommen wird. 

Es wurde ja vorher im Bereich Nebenwirkungen für 5 Jahre getestet. Auf diese 5 Jahre muss
man erst mal selbst kommen.
Propecia ist im Grunde für den Normalbürger mehr oder weniger unbekannt. Bei Aspirin
würden sich NW schneller rumsprechen. Und selbst da kann man davon ausgehen, "Och , das
nehmen doch auch andere so oft".
Allein die Tatsache, dass Ärzte (!) noch teilweise behaupten, dass es einen Wirkstoffknubbel gibt,
sagt doch alles. Wie soll dann der viel beschäftigte Patient besser Bescheid wissen?

Zitat:Andersrum: Senkt man den FInanteil soweit, dass gerade noch Wirkung besteht aber die
NW minimieren, hat der Hersteller den großen Coup gelandet. 

Es läuft doch - wieso sollte der Hersteller was ändern? Und wenn er was ändern würde,
was sagen die Kunden dazu, dass sie vielleicht über Jahre viel zu hoch oder niedrig dosiert
haben?
Unsicherheit pur. Dann lieber so lassen und lass die paar Freaks die Tab teilen.
Völlig egal wird es dem Hersteller natürlich nicht sein.
Das stimmt schon, aber der Hersteller stellt sowas bestimmt nicht aus Mitleid her.

Zitat:Nimm mal dieses Forum: Warum gibt es hier so viele, die kein Fin mehr nehmen ? - was ja
nicht im Sinne des Herstellers sein kann... 

Weil hier im Forum HA der Fokus ist. Und "so viele im Forum" sind vielleicht 30 Personen. Der
Rest draussen, wie z. B. Person Y geht zum Hautarzt, holt sein Mittelchen und macht sich keine
weiteren Gedanken mehr.

Ich glaube, diese Feinheiten bzw. Sensibilität der Dosis findet nur deswegen statt, weil hier
gedacht wird. 
Es wird versucht, die goldene Mitte zu finden.

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by Sonic Boom on Sun, 07 Jun 2009 22:18:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab jetzt die Minifindosis 0,16 bzw. 0,12 mg seit ca. Anfang 08 genommen. Haarstatus stabil!
Nur wenn die Sonne etwas auf meinen Hinterkopf scheint erkennt man das mal ein Ausfall statt
gefunden hat! Ist aber minimal und  leicht zu kaschieren. Immerhin war das vor 9 Jahren...
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(Hab immer das Propecia genommen, kein anderes Präparat und ganz am Anfang 8-9 Monate
Minox)
Grüße Sonic

Subject: Re: Wer hat weiterhin Erfolg mit Fin-Minidosen?
Posted by neo_99 on Sun, 07 Jun 2009 23:19:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Sonic Boom: Hat sich dein Haarstatus nicht verschlechtert, als du Minox abgesetzt hast? Und
wieso hast du es abgesetzt? Ich spiele auch mit dem Gedanken es evtl. schleichend abzusetzen
bzw. nur noch Abends aufzutragen, falls Fin bei mir Erfolge zeigt.  Die Anwendung jeden Morgen
ist zu aufwändig.
Würdet ihr das denn raten Minox abzusetzen wenn Fin Erfolge zeigt? Immerhin wende ich
Minox seit ca. 4-5 Jahren an.
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